

922SS2/2SS1A

DÉPARTEMENT

DE

SEINE-ET-OISE

MAIRIE

DE

ST GERMAIN-EN-LAYE

St Germain, le 5 janvier 1883

Mon cher Ami,

N°

Que devons-nous ? Il y a bien longtemps que nous n'avons eu de vos nouvelles. Ravi de vous, votre femme et votre adorable fille nos meilleures bonnes de bonne-aussi. Mes deux amis vont tout le sabbat en voyage, que vous méritiez si bien et que vous devriez avoir depuis longtemps. Une excellente occasion pour l'obtenir est la publication de votre admirable Rapport sur le Portugal et l'Espagne. Hâter-vous donc. Plus vous allez tarder, plus vous rendrez la réalisation de votre projet difficile. Vous agirez de votre côté. D'autre part, je ferai tout ce qu'il sera possible.

Il vous faudra probablement venir
à Paris. Mais avant publier.
Vous apparteniez vous-même les
premiers exemplaires, n'est-ce pas.

Il vous avoue faire face à une certaine
difficulté au sujet de ce que
vous n'êtes pas assez astélique
ou pas assez aiguë.

Voyer Ravan. C'est un bon
garçon, qui fait de belles observations,
et les met sous forme à la
disposition des grands hommes,
des géants qui ne peuvent pas se
tausser par eux-mêmes, et qui
excellent dans l'art d'apporter
les produits d'autrui. D'autre
part les hommes utiles, et
intelligents ne sont pas aussi
importants pour faire
progrès à qui que ce soit.
D'autre part ce qu'il fait, ce
qu'il discouvre est aussi avec
abnégation "la démonstration
de tout le monde". Il est de tout.

Vous ne l'êtes pas parce que vous
 vallez beaucoup mieux! Quanton
 a valeur valeur il faut suivre
 une autre voie. Il faut s'imaginer
 vous avec une Rêve d'imposture
 il faut vous faire croire que
 plus tôt et la clair'. mais ça n'a
 c'est au bon fond. Pourtant des
 idées d'indépendance bien faites
 ne gâteraient rien à l'affaire.
 Hawy, qui est bien fait d'ailleurs
 cette affaire, est devenu ce qu'il
 a fait pour. On a trop rigé avec
 lui.

Enfin n'importe oublier votre
 bon et beau Rappont et j'espère
 que vous averez moins.

En attendant Bertrand se sent
 devoir écrire vers le et très aussi
 comme d'une missive amicale au
 Chantre et moi. Ce matin à
 son conseil, il a la voix brouillée
 le voyage d'après de cette
 communication au Congrès de
 Norwich. Les parties soulignées
 sont celles qui ont été légèrement

mod'ées. Les lignes de parti, sans indiquer les couleurs.

La première faite avec ceux de Bourges, à ce sujet un professeur de l'école :

— Voilà bien la méthode des hommes de parti amis, de ceux qui ont des théories, constituées de toutes sortes ! Quant au fait les gênes, ils le subissent. Etc. etc. etc.

S'il y a en moins un quart du commencement, Chantez au moins à la fin. Vous Goyet, Mercier, les amis tous ces amis avaient qu'il n'y avait en l'âge du bœuf, chez vous,

Le bonvou homme ou bl' tout simplement que la citation date de 14 ans, et de plus quatorze ans la publicité trop a fait du chameau.

Voyous n'oubliez pas aussi vos amis, eux devant leurs parents et affectueusement à vous !

G. de Montflet